



台風にも耐えました！

運動会にむけて ～ラグビーワールドカップから～

9月の園庭風景は、夏の水遊びから運動会に向けた活動へと移っていきます。芝生広場でお遊戯をしたと思ったら、水遊びをしたり、涼しい森の広場で遊んだり、園庭の様々なエリアを有効に使い、遊びと運動会への取り組みを織り交ぜながら進めています。運動会に向けて、体を動かすことの楽しさを味わうと共に、みんなで一緒に踊ったり、力を合わせて頑張ることのでられる達成感や爽快感を感じてほしいと願っています

ちょうど今、ラグビーのワールドカップが日本で開催されています。前回大会では、強豪相手に勇敢に立ち向かっていく代表選手の姿勢が、多くの感動を与えてくれました。母国開催ということもありますが、日本代表の健闘を応援したいと思います。また、観戦を通してラグビーが持つ「One for all, All for one」や「ノーサイド」の精神が世の中の様々な場面に浸透していくことを願っています。

こうした精神に共通する、「友達（他）を思いやる」ことは、幼児期に最も身につけなければならない情動の一つで、幼稚園では毎日の集団生活の中で、また今まさに取り組んでいる運動会の練習などでも大きく育っていきます。

運動会では、子どもたちが「主体的に関わり、挑戦し、悩み、考え、互いを思いやり、協力し合い、自分たちなりに目標を達成していくプロセス」を大切にしています。当日は、そうした日々の経験を積み重ねて本番を迎えていることをご理解頂き、あたたかく見守って頂けたら幸いです。

子どもたちの頑張りを認め、成長を称える素敵な運動会となりますよう、皆様のご理解とご協力をお願い申し上げます。



炊き出し会

炊き出し会では 化米と畑の野菜汁を頂きました。実際の災害を想定し、幼稚園の畑にある野菜（カボチャ、ジャガイモ、タマネギ、ナス）などが入ったお味噌汁を、釜戸で作っていただきました。質素な食事ではありますが、飽食の時代、「足るを知る」貴重な経験です。また、年中・年長さんは「割り箸を自分で割って食べる」事も一つの経験でした。



敬老はがき作成、投函

敬老の日の葉書を作り、年少・年長さんは幼稚園の下の郵便ポストに投函に行きました。（年中は南郵便局で投函。）心を込めて作り思いを込めて投函しました！



年少 園外保育 森をぬけてモーヴァン乗馬クラブへ

森の散策をしながら、相原にあるモーヴァン乗馬クラブに出かけました。馬やポニーを見学し、仲良くなり、畑で使う堆肥（馬糞）も頂いてきました。



年中 園外保育 八王子南郵便局

八王子南郵便局にでかけました。ポストの中を見てしくみを知ったり、大きな機械で仕分けがされる様子を見たり、みんなが書いた敬老はがきに高速でスタンプが押される様子を見るなど、普段知らない郵便局の色々なお仕事を知ることができました。



年長 スーパーアルプスで「食育体験教室」

毎年行っている食育体験教室。スーパーアルプスさんにご協力頂き、スーパーで食育インストラクターさんからバランスの良い食事の取り方を学びました。また、右のマークにあるように、「5 A DAY（1日に5皿分以上の野菜をとること）」や「いただきますの意味」などを改めて理解することができました。そして子ども達が最も楽しみにしていた買い物体験では、実際にスーパー内をカートを押しながら、友だち同士で相談し合い野菜を選び、買い物の流れを理解していくことができました。



買い物体験の様子や子ども達が興味を持って話を聞く様子を、保護者の方々にもご覧頂きました。半年後には小学1年生。幼稚園の「遊びと生活」を中心とした形態から時間単位の教科指導に変わります。今回のように、一定時間、意欲的に集中して話を聞くといった機会を少しずつ経験しながら、スムーズに小学校への進学に繋がっていきます。

